

# あたつて

## 変革の時に生きる

下條村長 伊

藤 喜 平



は何の解決にはなりません。

国民の一人として、我々は今この窮状を救う為に何をすべきかの観点に立ち、次の世代に胸を張つて引継げる国家構築の為に前向きの行動に取組む意識改革の年であつて欲しいものと思つているところです。

こうした時、当村は皆さんの長きに亘り築き上げてくれた、強固なる財務体質と筋肉質の行政システムが構築されています。

今年も常に健全財政を貫きながら「小さくてもきらりと輝く村」として、進むべき道に誤りなき様議会・職員共々身を引き締めて頑張つて参ります。

昨年は当村、女性生涯出生率・財政健全度・全員参加の地域創り・人口が増える村として脚光を浴び、多くのマスコミ等を通じ、全国に大きく発信しました。

さて、昨年は一昨年より続いた、アメリカ発の世界経済恐慌が今だに改まる気配もなく、又本格的な政権交代等、大きな変革に翻弄された年でした。又我が国の財政規律も極限に達し、先行きに大きな不安を残しました。

こうした時、政府が・官僚がと原因を全て他に求めているだけで



躍進の流れを止めることなく数々の継続事業の進展と充実を計ることは当然ですが、今日までに完成したる数々の施設を機能的に結びつけ最大の効果が發揮出来る様取組んで参ります。

教育関係では、故郷に溶け込む教育の実践で“いじめ体质”的な、ほのぼの人間の形成を図ります。中学生までの医療費無料化の継続・保育料のランク別の引き下げ、子育て支援の更なる充実・高校の通学バスの充実を計ります。又昨年の目玉事業である“通信情報インフラ”的最大有効利用の研究と実践を計ります。

長引く不況の中での農業も、商業も大変苦労されています。三遠南信道の天龍峡ICまでの供用開始を機に、待望の名古屋市の株式会社トーア電子の工場誘致が決定、四月より操業開始・主要地方道天竜公園阿智線未改良区間の工事着



## 魅力あふれる下條村



下條村議会議長

松

積

手・国道一五一号粒良脇トンネルの改良に向けての本格的調査・地域公共交通の充実等、更に魅力と活力のある地域を目指し、多くの人々が交流する中で、ビジネスチャンスを計ります。

村外を取り巻く環境は、全く予

断を許しません。この時こそ、財政には最大の留意をし、「共に知恵を出し」「共に汗をかき」その道のりは遠くても、自分たちで築き上げる「個性豊かな自立の村」を目指し議会・職員共頑張つて参ります。

新年あけましておめでとうございます。

平成二十二年の輝かしい新春を迎え、村民の皆様に議会を代表して謹んで年頭のあいさつを申し上げます。また、日ごろ議会活動に對し暖かいご支援とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

さて我国においては、昨年は変革激動の一年であつたかと思われます。政権交代が行われましたがまだまだ不透明感があります。政

府は物価下落が続くため「デフレ宣言の発表」を行い、円高、株安となり、早く経済不安を拭い去るような対策を望むものであります。国・県においても大変厳しい財政状況にある中で、村では厳しい財政運営を強いられておりますが、前年度に引き続き健全な財政体质、人口増対策、若者定住対策、出生率向上など魅力ある村づくりを進めて来た結果、各方面から非常に高い評価を受けております。又、昨年は下條村制百二十周年を迎えた記念すべき節目の年で、最高な状態で迎える事が出来ました。これも一重に先人達を始め村民の皆様方のご理解とご協力の賜ものと感謝しております。

皆様方の今日までお寄せいただき御支援に心より感謝申し上げ、平成二十二年が一層輝く年であります様御祈念申し上げまして年頭のあいさつといたします。

平成二十二年におきましても引き続き限られた財源の中、村政に携わる者が一丸となつて英知を結集し、効率的な行財政運営によって住民生活の安定的向上のための施策を充実させていく必要があると認識しております。

われわれ議会といたしましても将来の下條村のあるべき姿をしっかりと見定めて、村政に提言していく事が、私たち議員の重要な使命であると考えております。

依然として厳しい生活環境ではありますが、本年が皆様にとって輝かしく、更なるご繁栄と躍進の年となりますよう、心からご祈念いたしまして、年頭のあいさつといたします。